

Die Leopold-Franzens-Universität Innsbruck trauert um

Ass.-Prof. Mag. Dr. Peter Mayrhofer

Wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Fakultät für Technische Wissenschaften

Peter Mayrhofer wirkte ab 1974 an der Universität Innsbruck. Er war einer der engagiertesten Methodiker des Geometrieunterrichts und war führend an der Weiterentwicklung der Darstellenden Geometrie im Computerzeitalter beteiligt.

Er war außerordentlich beliebt bei MitarbeiterInnen und Studierenden, die sein umfassendes Wissen, seine stetige Hilfsbereitschaft und nicht zuletzt auch seinen Humor schätzten.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert den Heimgang des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, April 2013

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk
Rektor der Universität Innsbruck

Univ.-Prof. DI Dr. Günter Hofstetter
Dekan der Fakultät für
Technische Wissenschaften

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. Manfred Husty
Leiter des Arbeitsbereiches für
Geometrie und CAD

Die Mitarbeiter des Arbeitsbereiches für Geometrie und CAD